

Alerta Conagua por basura en playas

Adriana Alatorre

Enrique Mejía, gerente de Calidad del Agua de la Comisión Nacional del Agua (CNA), aseguró que la basura es el principal factor que contamina las playas.

“Los residuos son los principales factores que contaminan el agua con aceites y plásticos que flotan en el agua y se encuentran enterrados en la arena”, afirmó en entrevista durante el Quinto Encuentro Nacional de Playas Limpias.

Además, dijo que en las zonas rurales se agrava la situación,

ya que carecen de infraestructura para el manejo de basura.

“Nos hemos encontrado que en las playas turísticas municipales no existe señalización ni sitios de disposición de basura.

“Antes nos avocamos más al tema del agua, pero ahora es el de los residuos, porque cuando uno va a un destino debemos saber que no es un basurero”, advirtió.

Recomendó que por estética se deben crear programas de limpieza para remover la basura de la

playa, aunado a una campaña de difusión para la conservación de playas limpias.

El funcionario expuso que se debe contar con una normatividad adecuada que permita la certificación de la calidad de las playas y la protección de los ecosistemas acuáticos, ya que representan gran parte del potencial turístico nacional.

“Sabemos que algunas playas mexicanas muestran altos y graves grados de contaminación del agua, lo que se convierte en un problema de salud pública y una creciente mala imagen hacia el extranjero”, reconoció.

